



## Candidate Report / Rapport du candidat

Exam Name / Nom de l'examen

English version code /

Code de la version française

Report produced on / Rapport produit le  
MM/DD/YYYY / MM/JJ/AAAA

Officer Trainee Entrance Exam

Examen d'entrée des agents stagiaires

CBSA-OTEE\_0521

ASFC-EEAS\_0521

01/11/2023

Name / Nom

E-mail address / Adresse courriel

Partial date of birth / Date de naissance partielle  
e.g. born on / ex. né(e) le 1990-01-25 = 00125Exam date / Date de l'examen  
MM/DD/YYYY / MM/JJ/AAAA

Validity period / Période de validité

Retest date \* / Date de reprise \*  
MM/DD/YYYY / MM/JJ/AAAA**Sadownik, Stephanie**

stephanie@uvic.ca

41109

11/28/2022

Indefinite for this version / Indéfinie pour cette version

11/28/2023

### Score by competency on 10 / Résultat par compétence sur 10

|  |               |
|--|---------------|
| Reasoning Skills / Aptitudes à raisonner                           | <b>9 / 10</b> |
| Client Service Orientation / Orientation du service à la clientèle | <b>8 / 10</b> |
| Analytical Thinking / Raisonnement analytique                      | <b>9 / 10</b> |
| Writing Skills / Aptitudes à écrire                                | <b>7 / 10</b> |

**Retest period:** 365 days \***Période d'attente :** 365 jours \*

\* Your scores, shown above, are valid for this version of the exam only. They will remain in effect unless you retake the exam. You may not retake the exam until the retest period has elapsed and until you are invited to do so. If you retake the exam before the retest period has elapsed, your scores will remain the same and a new retest period will be imposed from the most recent test date.

The application of test results may vary from one appointment process to the next. If you apply to another process requiring this test, you should contact the responsible human resources advisor to determine whether your scores meet the pass mark being used in that appointment process.

**Please retain these results for future use.**

\* Les notes indiquées ci-haut sont valides pour cette version de l'examen seulement. Elles demeureront en vigueur jusqu'à ce que vous écriviez de nouveau l'examen. Vous ne pouvez pas reprendre cet examen avant que la période d'attente soit écoulée et sans avoir été invité(e) à le refaire. Si vous repassez l'examen avant que la période d'attente soit écoulée, votre résultat demeure le même et une nouvelle période d'attente vous sera imposée à compter de la date où vous avez refait l'examen.

L'application des résultats d'un examen peut varier d'un processus de nomination à l'autre. Si vous participez à un autre processus auquel cet examen s'applique, vous devez communiquer avec le conseiller en ressources humaines responsable afin de déterminer si vos résultats satisfont à la note de passage.

**Veuillez conserver ces résultats pour besoins futurs.**